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JE SERAI AVEC TOI COMME J’AI ETE AVEC MOISE 
AS I WAS WITH MOSES, SO WILL I BE WITH THEE 
11 septembre 1960, dimanche matin, Jeffersonville (Indiana). 131 minutes. 
 
Thème central : Reconnaître le Saint-Esprit dans un ministère oint confirmé, doit importer plus pour la 
foi que les signes accompagnateurs qui ne font que confirmer ce ministère. 
[Titre identique ou similaire : le 3.05.1951 ; le 11.09.1960]. 
 

§1 à 2- Quand Billy a apporté ce matin 25 cents, je me suis souvenu de Frankie Weber avec 
qui j’allais à l’école. J’avais alors 21 ou 22 ans, et il avait 25 ans quand il avait alors apporté 
25 cents, et je trouvais qu’il était vieux à un tel âge. Cela montre que nous devons œuvrer tant 
qu’il fait jour avant que ce ne soit plus possible. Comme le disait Longfellow [NDR : célèbre 
poète américain, 1807-1882] : “Laissons derrière nous les empreintes de nos pas sur le sable du 
temps.” Ne perdons pas un seul jour pour œuvrer à Sa gloire ! 

§3 à 4- Il y a 2 semaines j’ai eu une vision étrange dans le Kentucky. J’étais avec un groupe, 
et je leur ai dit : “Quelque chose est sur le point d’arriver !” Vers 3 heures du matin, j’ai vu 
dans ma chambre un homme d’une couleur noire affreuse, au corps comme recouvert de fer 
avec de grandes rides, avec de grandes mains crochues tendues vers moi pour me saisir. Je 
n’avais pour me défendre qu’une petite épée inutile. Aucune balle n’aurait pu percer cette 
carapace. Je sais ce que cela signifiait. Le Seigneur est alors venu me délivrer de cet homme. 

§5 à 6- Mardi dernier, à 3 heures du matin, à la maison, un Être divin debout devant moi a 
prononcé des paroles que j’avais du mal à comprendre. L’heure est proche. “Encore 7 jours, 
et tu occuperas la même position que Moïse.” Cela me laisse encore un jour. Je ne sais pas de 
quoi il s’agit, mais Il le fera. C’était en rapport avec Moïse : “Tu seras comme”, ou “Tu 
occuperas la même place”. J’en ai un peu parlé à mes proches. Il était divin, mais parlait 
comme un homme. Or hier soir le Seigneur m’a fait prêcher sur Moïse. Et ce matin je vais 
prendre un verset parlant de Josué, son successeur. Je n’ai encore jamais prêché sur Josué 1. 

§7 à 10- Il y a environ 2 ans, j’ai vu la Bible descendre dans la pièce et s’arrêter où j’étais. 
Une Main est descendue et a tourné les pages jusqu’à Josué 1, au verset 9. J’ai attendu 
jusqu’à maintenant, où j’ai senti que c’était la volonté de Dieu que j’en parle. Après le 
message, nous prierons pour les malades. Un service de baptême suivra. Ce soir, de 8 heures à 
9 heures 1/2, je prêcherai sur les 5 caractéristiques scripturaires de l’Eglise, et de notre rapport 
avec cette Eglise du Nouveau Testament. Les chants débuteront à 7 heures ½. 

§11 à 12- Il est important que vous soyez maintenant concentré alors que nous nous 
attendons au Saint-Esprit. Que notre ami le Dr. Lee Vayle introduise la prière … [Prière non 
enregistrée] … Merci frère pour cette prière inspirée. 

§13 à 14- Je crois que nous sommes à l’aube d’un jour nouveau. Ce message sera envoyé en 
de nombreux endroits du monde. Que beaucoup entendent la vérité, car la Vérité affranchit ! 

§15- Lisons Josué 1:1-9  
“(1) Après la mort de Moïse, serviteur de l'Éternel, l'Éternel dit à Josué, fils de Nun, serviteur de Moïse 

: (2) Moïse, mon serviteur, est mort ; maintenant, lève-toi, passe ce Jourdain, toi et tout ce peuple, pour 
entrer dans le pays que je donne aux enfants d'Israël. (3) Tout lieu que foulera la plante de votre pied, je 
vous le donne, comme je l'ai dit à Moïse. (4) Vous aurez pour territoire depuis le désert et le Liban 
jusqu'au grand fleuve, le fleuve de l'Euphrate, tout le pays des Héthiens, et jusqu'à la grande mer vers le 
soleil couchant. (5) Nul ne tiendra devant toi, tant que tu vivras. Je serai avec toi, comme j'ai été avec 
Moïse ; je ne te délaisserai point, je ne t'abandonnerai point. (6) Fortifie-toi et prends courage, car c'est 
toi qui mettras ce peuple en possession du pays que j'ai juré à leurs pères de leur donner. (7) Fortifie-toi 
seulement et aie bon courage, en agissant fidèlement selon toute la Loi que Moïse, mon serviteur, t'a 
prescrite ; ne t'en détourne ni à droite ni à gauche, afin de réussir dans tout ce que tu entreprendras. (8) 
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Que ce livre de la Loi ne s'éloigne point de ta bouche ; médite-le jour et nuit, pour agir fidèlement selon 
tout ce qui y est écrit ; car c'est alors que tu auras du succès dans tes entreprises, c'est alors que tu 
réussiras. (9) Ne t'ai-je pas donné cet ordre : Fortifie-toi et prends courage ? Ne t'effraie point et ne 
t'épouvante point, car l'Éternel, ton Dieu, est avec toi dans tout ce que tu entreprendras.” 

§16 à 17- Il est dit au v. 5 : “Je serai avec toi, comme j'ai été avec Moïse.” Hier soir nous 
avons suivi les enfants d’Israël depuis leur départ d’Egypte jusqu’à Kadès. Dieu s’occupe 
aujourd’hui spirituellement de l’Eglise comme il s’occupait physiquement d’Israël, alors 
qu’Il appelle un Peuple portant Son Nom à sortir des Nations. Ce que Dieu a fait pour eux, et 
ce qu’ont été leurs réactions, nous est laissé comme exemples. La Parole s’accomplit de la 
même façon. Tout comme l’église, eux aussi, après une première victoire, se sont installés, 
pour se réjouir et chanter, et ils ont dû attendre 40 ans avant de voir du nouveau ! 

§18 à 19- A propos de Moïse, nous pensons à sa naissance, à la façon dont Dieu l’a choisi, à 
sa vie qui a été difficile car l’Esprit le conduisait selon Sa volonté. Il devait accéder au trône 
et hériter du monde, mais il a follement choisi l’autre camp et est devenu un hors-la-loi. Ceux 
qui suivent l’Esprit sont fous aux yeux du monde : ils appartiennent à un autre Royaume. 
Ils suivent l’Esprit, quoi qu’il en coûte, dans l’attente de l’accomplissement de la promesse ! 

§20 à 23- Pharaon et Moïse regardaient les mêmes Ecritures et le même peuple, mais de 
façon différente. Pharaon voyait des esclaves boueux là où Moïse voyait des appelés et des 
élus. C’est ainsi, et non comme des fanatiques, que je veux voir l’Eglise afin de donner ma vie 
pour elle, comme Moïse l’a fait. Nous voyons que lorsqu’il a reçu son ordre de mission, il a 
voulu agir selon ce qui lui semblait la meilleure méthode. Mais nous ne devons pas nous fier 
à ce qui nous semble le mieux. La méthode de Dieu est la meilleure. Il nous faut suivre Sa 
Parole comme Il l’a dite. 

§24 à 25- Il a dû fuir au désert où il a épousé Séphora, la fille de Jéthro, qui lui a donné un 
fils : Guerschom. Puis il s’est installé dans le commerce tranquille des moutons. Mais Dieu a 
entendu le cri du peuple et s’est souvenu de son Alliance avec eux, et de l’Alliance avec le 
serviteur qu’il avait appelé et choisi, même si Moïse avait failli envers Lui. Dieu ne change 
jamais ses Alliances. Quand Dieu appelle un homme pour accomplir une tâche, l’homme doit 
l’accomplir. 

§26 à 28- Un méthodiste qui venait de recevoir le Saint-Esprit m’a demandé s’il devait dès 
maintenant rechercher les dons pour le ministère. “Surtout pas, sinon Dieu ne pourra pas 
vous utiliser. Allez simplement de l’avant comme un chrétien. Si Dieu vous a appelé, il vous 
placera là où vous devez être.” Le plus souvent, ceux qui recherchent ces choses auraient la 
grosse tête s’ils les recevaient. En général, l’homme que Dieu appelle cherche à fuir. Moïse et 
Paul ont essayé de fuir l’appel. 

§29 à 30- Malgré les erreurs commises par Moïse, la Main de Dieu a toujours été sur Moïse 
pour qu’il accomplisse sa mission. Quelle consolation pour Josué de savoir que Dieu serait 
avec lui comme avec Moïse ! Même si je fais des essais et fais erreur, Dieu ne m’abandonnera 
pas. Je n’ai pas confiance en celui qui a toujours peur d’agir. Je préfère passer pour un raté 
que pour un paresseux. 

§31 à 33- On raconte que la Société Ballard [NDR : productrice de farine dans le Kentucky] 
s’apprêtait à embaucher un homme. Au moment de la signature, Mr. Ballard lui a demandé 
pourquoi il n’avait pas de gomme au bout de son crayon : “Je ne fais pas d’erreur.” – “Alors 
je ne peux vous employer, car si vous ne faites pas d’erreur, c’est que vous ne faites rien.” 
Dieu vous reproche, non vos erreurs, mais vos péchés volontaires, après avoir eu 
connaissance de la vérité [cf. Héb. 10:26]. Tout homme qui agit, chute et fait des erreurs. Mais 
s’il est vraiment appelé par Dieu, si Dieu est en lui, Dieu le relèvera. 
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§34 à 35- J’aimais un cantique chanté par un frère ici, disant en résumé : “Pardonne-moi, et 
laisse-moi essayer encore une fois, je serai à Toi et Tu seras à moi.” Tout vrai soldat se 
blesse, mais s’il se bat pour un but, il se relèvera. Un vrai soldat de la Croix agira ainsi. 

§36 à 38- Peu importaient les erreurs de Moïse : Dieu a respecté sa fonction de prophète. Il 
était plus que tous leurs autres prophètes. Lorsque sa sœur s’est moquée de son mariage avec 
une éthiopienne, Dieu a réagi : “Lorsqu'il y aura parmi vous un prophète, c'est dans une 
vision que moi, l'Éternel, je me révélerai à lui, c'est dans un songe que je lui parlerai. Il n'en 
est pas ainsi de Moïse. Je lui parle bouche à bouche, … Ne craignez-vous pas Dieu ?” [cf. Nb. 
12:6-8]. Piétiner le peuple de Dieu, c’est blesser Dieu. Dieu connaissait le cœur de Moïse. 

§39 à 40- Moïse avait trop de choses à faire. Dieu a alors pris de son Esprit et l’a partagé sur 
70 hommes. Il n’y avait pas plus d’Esprit qu’avant ! Dieu peut mettre tout Son Esprit sur un 
homme ou le partager à volonté entre plusieurs milliers. Il l’a placé en plénitude sur un 
Homme appelé Jésus, puis l’a dispersé partout dans ses églises, mais c’est la même mission. 

§41 à 42- Ils n’étaient plus que deux désormais à ne pas avoir abandonné la Terre promise : 
Josué, nouveau chef de l’armée à la place de Moïse, et Caleb. Quelle responsabilité ! Quelle 
tâche pour un pasteur d’être appelé par Dieu aujourd’hui à suivre les traces de Jésus ! Mais 
Dieu dit à chacun de ceux qu’il appelle à suivre Jésus-Christ : “Je serai avec toi jusqu’au 
bout. Tu feras les œuvres que j’ai faites.” 

§43 à 44- Et qu’a dû ressentir Josué en s’entretenant ainsi avec Dieu ! “Je ne te délaisserai 
point, nul ne tiendra devant toi ! Je te fraierai le chemin. Sois courageux, n’aie pas peur, je te 
mènerai jusqu’au bout !” Quel ordre de mission pour ce nouveau Josué ! Il y a là beaucoup de 
préfigurations que nous n’avons pas le temps d’aborder. Moïse était ainsi l’image de l’église 
conduite à la théologie du Sinaï, et, à cause de son échec, il n’a pas été permis à Moïse de 
faire entrer Israël en Terre promise. 

§45 à 46- Les dénominations ont échoué. Elles ne mèneront pas l’Eglise jusqu’au bout. 
Chacune s’en tient à sa théologie, à sa façon de penser. Mais Dieu suscitera un système 
interdénominationnel qui les fera entrer en Terre promise par la Puissance de Dieu. Son 
Esprit suscitera des “Josués” qui conduiront l’Eglise jusqu’à la Promesse, et sans liens 
dénominationnels. Moïse, le dispensateur de la Loi, avait échoué. Mais Josué, appelé par 
grâce, s’est alors occupé de l’Eglise. 

§47 à 49- Nous voyons que Josué a accompli docilement la mission que Dieu lui avait 
confiée. Notez la réaction du peuple que Josué avait rassemblé : “Nous te suivrons comme 
nous avons suivi Moïse, si tu es accompagné comme l’était Moïse. Seulement, sois fort et 
courageux.” [cf. Jos. 1:16-18]. Il est demandé la même chose aujourd’hui de chaque né de 
nouveau. Les signes doivent accompagner le croyant : “Vous ferez les mêmes choses que 
Moi.” Je vous demande ce matin d’avoir le cœur ouvert, et de comprendre ce que je dis ! Il y 
a ici des catholiques, des protestants, etc., et cela sera révélé à ceux qui sont remplis de 
l’Esprit. 

§50 à 53- “Si le même Esprit qui était avec Moïse est avec toi, nous saurons qu’Il veut 
continuer à nous conduire.” L’assemblée devrait voir où l’Esprit qui a ressuscité Christ 
agit dans les derniers jours pour faire entrer le peuple dans le Pays de la pleine Promesse de 
toutes les bénédictions de Dieu, “la Promesse qui est pour vous et vos enfants.” Israël savait 
que cette Terre promise existait quelque part, car quelqu’un y était déjà allé. Il en va de même 
de l’Eglise. “Il y a une Puissance quelque part au-delà du Fleuve, car d’autres y sont allés.” 
Josué savait que cette Terre était là-bas, il l’avait vue et pouvait en témoigner. Les pasteurs 
appelés par Dieu, au lieu d’être bourrés de théologie, devraient avoir visité le Pays où nous 
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allons, en avoir ramené la preuve de l’amour de Dieu et de la Puissance de Jésus-Christ, et 
faire ainsi connaître à l’assemblée que ce Pays existe. 

§54 à 56- Nous avons parlé hier du Jourdain, une rivière qui sépare : les uns restent d’un 
côté, les autres vont de l’autre côté. Pour ceux-là, quelque chose s’est passé. Josué 
connaissait l’importance de l’ordre reçu, mais il pouvait être sans crainte tant qu’il était dans 
la bonne direction, même s’il se heurtait à une montagne. L’Eglise peut elle aussi être sans 
crainte et dans la foi si elle est dirigée dans la bonne direction. “Je serai avec toi comme j’ai 
été avec Moïse.” Or Dieu n’a jamais délaissé Moïse et il ne nous délaissera pas. 

§57 à 59- Josué savait que sa mission était plus glorieuse que celle de Moïse : il devait faire 
passer le peuple dans l’autre Pays, y établir leur Royaume, répartir l’Héritage. De plus, il 
devait leur faire côtoyer un peuple apparenté, qui avait déjà goûté au Sang. Il fallait les 
maintenir tranquilles, les vaincre tout en marchant. De même aujourd’hui parmi les nouveaux 
pentecôtistes, certains goûtent au dénominationalisme. 

§60 à 62- Au début de mon ministère, ils m’ont invité à me joindre à leur nouvelle 
organisation, pour en faire un mémorial. Mais j’attends la venue du Seigneur, et non un 
mémorial ! C’est ainsi qu’ils ont formé le petit groupe de la “Dernière Pluie” au Canada et en 
Californie. Mais cela ne pouvait pas marcher : ils étaient sortis de ces choses, mais ils ne 
connaissaient rien d’autre, et ils en ont gardé un morceau pour avoir quelque chose à faire. 
Mais la vraie Eglise du Dieu vivant est informelle et sans credo. Elle est conduite par la 
Puissance de Dieu présente en chaque cœur. Passez près de ces frères sans vous disputer 
avec eux :  nous sommes plus grands. 

§63 à 65- Notez la présence là d’Esaü, de Moab, et de ceux dont nous avons parlé hier soir : 
des gens à peine croyants. Je précise en passant que pour beaucoup la Terre promise est le 
Millénium. C’est une erreur, car il y a des guerres et des crimes en Terre promise, ce qui ne 
sera pas le cas durant le Millénium. Elle est le champ de bataille du Saint-Esprit. L’Exode 
comprend 3 étapes. La sortie d’Egypte en croyant la Parole marque la Justification : ils se 
séparent des Egyptiens et sortent. La traversée de la Mer Rouge marque la Sanctification, 
avec la mort, au travers du sang, des choses du passé et du désir du mal. La 3e étape est la 
traversée du Jourdain pour entrer en Terre promise où est l’Héritage. L’Héritage n’était pas 
en Egypte, même si Dieu les avait bénis là-bas. 

§66 à 69- Un luthérien croit à la justification. Mais ce n’est pas l’Héritage, et s’il n’est pas 
appelé, il ne peut aller plus loin. Les méthodistes, les nazaréen, les assemblées de Dieu croient 
à la sanctification, à la mise à mort des racines du mal qui sont en eux, mais ils sont encore de 
ce côté de la rivière. Si quelque chose en vous a soif de la Profondeur, vous devez encore 
traverser un Jourdain pour arriver au Pays. Dieu avait dit [NDR : à Moïse] : “En passant près de 
vos frères pseudo-croyants proches de la frontière, ne dites rien, ne faites pas de 
prosélytisme, j’ai donné une montagne à Esaü et un pays à Moab. Passez en sachant où vous 
allez, et sans les copier.” [cf. Deut. 2:5,8-9]. 

§70 à 71- Moab avait un faux prophète, l’évêque Balaam. Il s’est infiltré dans l’Assemblée 
pour les inciter à s’organiser, et à s’unir à eux puisqu’ils étaient frères. Mais ils n’étaient 
que des demi-frères. “Allez de l’avant, payez ce que vous recevez d’eux, et laissez-les 
tranquilles.” Ni Moab, ni Esaü n’étaient prédestinés à se joindre à Israël, sinon ils l’auraient 
fait ! Leur héritage était de ce côté-ci du Jourdain. 

§72 à 73- Ne condamnez pas les luthériens, les baptistes, les presbytériens, etc., s’ils ne 
voient pas. Ils ne connaissent rien d’autre que ce qui est en eux. Mais si vous croyez, si vous 
savez, s’il y a en vous une soif de Profondeur qui a été satisfaite, gardez cette position : “Je 
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vois ce qu’ils ne voient pas, un Pays de l’autre côté de la rivière. Ni la théologie, ni une 
bonne église, ni un petit service de guérison, ne peuvent satisfaire ma soif de Profondeur.” 

§74 à 76- Laissez-les, ne vous disputez pas et allez de l’avant. Vous allez dans un autre 
Pays, où ils ne sont pas destinés à aller avec vous. “Deux hommes marchent-ils ensemble sans 
en être convenus ?” [Amos 3:3].  Ils disent : “Dieu nous a donné une église, etc. !” C’est vrai, 
et Il a aussi dit : “Je donne cette montagne à Esaü, n’y touchez pas, j’ai autre chose pour 
vous ! Traversez !” Mon désir est de voir mon église arriver dans le Pays de l’autre côté, là où 
votre soif sera étanchée. Mettre votre nom sur un registre ne vous suffit pas, car quelque 
chose vous appelle de l’autre côté du Jourdain, là où vous tomberez dans les bras de Dieu ! 
“La profondeur appelle la profondeur” [Traduction Segond : “Un flot appelle un autre flot”. Ps. 42:7]. 

§77- Josué savait que son appel était extraordinaire. Il lui avait été dit : “Que le Livre, que 
ma Parole ne s’éloigne pas de toi quoi que disent telle tribu ou tels religieux, quelles que 
soient les organisations qu’ils créeront. Alors tu réussiras. Reste avec la Parole !” Je le 
relis : 

“Fortifie-toi seulement et aie bon courage, en agissant fidèlement selon toute la Loi que Moïse, mon 
serviteur, t'a prescrite ; ne t'en détourne ni à droite ni à gauche, afin de réussir dans tout ce que tu 
entreprendras.” [Jos. 1:7]. 

§78 à 80- Faites ce que la Bible dit de faire, quoi qu’en disent les organisations. C’est ce que 
Dieu attendait de Josué : “Ne t’en détourne pas d’un iota, et tu réussiras.”  Vous croyez que 
réussir, c’est bâtir de grandes églises, d’avoir dix mille membres, mais cela ne rapproche pas 
de la Promesse. Ce qu’il nous faut, c’est plus de Saint-Esprit ! “Médite ce Livre jour et 
nuit.” Pour vos projets, consultez-vous la Parole ? Prêchez-vous selon la Bible, ou ne 
prêchez-vous que des commandements d’homme ? “Que ce livre de la Loi ne s'éloigne point 
de ta bouche.” 

§81 à 85- Ne faites pas que la lire, mais enseignez-la et vivez-la. “Médite-la jour et nuit, 
pour agir fidèlement selon tout ce qui y est écrit.” Voyez-vous ce que sera un Josué de 
l’Eglise spirituelle ? Elle devra être comme l’Eglise naturelle d’alors. Si la Bible dit que “si 
un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le Royaume de Dieu”, ou dit que “Jésus-Christ 
est toujours le même”, ou encore : “Attendez à Jérusalem jusqu’à ce que vous soyez revêtus 
de la Puissance d’En-Haut, du Saint-Esprit survenant sur vous, et alors vous serez mes 
témoins”, un Josué spirituel dira la même chose. 

§86 à 87- Un Josué spirituel ne s’écartera jamais de ce que Pierre a dit le jour de la 
Pentecôte : “Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au nom de Jésus Christ, pour 
le pardon de vos péchés ; et vous recevrez le don du Saint Esprit.” [Act. 2:38]. Il méditera jour 
et nuit et dira ce que dit Marc 16:15-18, et il réussira dans ses entreprises : 

“(15) … Allez par tout le monde, et prêchez la bonne nouvelle à toute la création. (16) Celui qui croira 
et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera condamné. (17) Voici les miracles qui 
accompagneront ceux qui auront cru : en mon Nom, ils chasseront les démons ; ils parleront de nouvelles 
langues ; (18) ils saisiront des serpents ; s'ils boivent des breuvages mortels, ils ne leur feront point de 
mal ; ils imposeront les mains aux malades, et les malades, seront guéris.” 

§88 à 92- Notez que la première campagne de Josué a prouvé qu’il était le vrai Josué, et 
Israël aurait dû voir cela. Le clergé pensait sans doute autrement : “Campons ici en 
attendant l’été et que le Jourdain baisse.” A première vue, Dieu demandait une folie au Josué 
spirituel : c’était le mois d’avril, et il y avait 4 fois plus d’eau que d’habitude. Dieu le testait 
pour voir s’il était le vrai Josué. Peu importe si tout va mal pour vous, alors que tout réussit à 
ceux qui ont l’apparence de la piété mais en renient la force, et qu’ils vous rejettent : vous 
tiendrez bon si vous connaissez votre position, même si le monde entier vous abandonne. 
Vous ne vous écarterez pas de la Parole. 
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§93 à 96- Le Jourdain était en crue, sinistre, boueux. Mais Josué a dit : “Dieu a déclaré que 
dans 3 jours nous traverserons ! Et nous le ferons.” Le clergé a répondu : “Nous sommes 
savants, il y a parmi nous des ingénieurs formés en Egypte. Ce sera plus commode d’attendre 
que l’eau baisse et de traverser à pied.” – “Peu importe ce que vous pensez : Dieu a dit que 
nous passerons dans 3 jours, et il en sera donc ainsi !” Notez que Josué a donné la primauté à 
la Parole et non pas au clergé : “Que les sacrificateurs se tiennent à distance derrière 
l’arche : qu’ils soient conduits par elle, et non l’inverse.” 

§97 à 100- Le problème aujourd’hui, c’est que nous devançons la Parole et l’adaptons à ceci 
ou cela. Nous avons besoin de la suivre. La Parole ouvrait le chemin, le Jourdain s’est ouvert 
et ils ont traversé. Josué avait mis l’essentiel devant, car Dieu lui avait donné l’ordre de rester 
avec la Parole et de la laisser faire. Au combat, ils ont mis l’arche en avant. Derrière l’arche, 
les musiciens avançaient avant que le combat n’ait lieu. Et ce matin nous avons besoin de 
chants, de musiciens, de réjouissances. Il faut donc donner la première place à la lecture de 
la Parole. Puis la bataille s’engagera et nous vaincrons nécessairement. Restons seulement 
avec la Parole, en suivant ses indications, et Elle nous gardera au moment difficile. 

§101 à 102- Moïse avait envoyé tout un groupe d’espions, mais à leur retour il y avait trop 
d’opinions, et ce fut la confusion. Il n’en est pas allé de même avec le nouveau ministère : 
Josué n’a envoyé que 2 espions, dont on ignore les noms, pour qu’ils passent de l’autre côté et 
examinent la promesse et voient quel genre de pays c’était. Arrivés à Jéricho ils ont rencontré 
une prostituée. 

§103 à 105- L’histoire de Rahab nous est inconnue. J’imagine qu’elle était jolie, qu’elle 
venait d’une famille pauvre, et allait dans les rues pour nourrir ses parents. Mais quelque 
chose en elle lui disait que ce n’était pas bien. Un jour, elle avait entendu parler d’un Dieu en 
action, et un messager lui avait exposé ce qui allait se passer et que Josué avait les mêmes 
signes que Moïse. Il a suffi à Rahab d’entendre : elle n’a pas demandé à voir le signe de 
Josué. Elle était une image de la vraie Eglise poussée dans la prostitution : “J’ai été 
méthodiste, puis baptiste, etc.” 

§106 à 107- Et soudain un prédicateur est entré en ville disant qu’il existe un Dieu vivant, 
toujours le même en puissance et en œuvres, et que ses représentants sont en route. Rahab, 
une image du vrai croyant, n’a pas dit qu’elle croirait si elle voyait Josué accomplir les mêmes 
signes que Moïse. C’était inutile pour elle, car elle croyait et elle n’était pas Thomas. 

§108 à 111- Les signes montrés par Moïse ne les avaient pas menés en Terre promise : 
ils confirmaient seulement l’ordre de mission. Mais Rahab a cru sans avoir vu : “Nous 
tremblons tous.”  [cf. Jos. 2:9]. De même Nicodème a dit : “Nous savons que tu es un docteur 
venu de Dieu ; car personne ne peut faire ces miracles que tu fais, si Dieu n'est avec lui.” [cf. 
Jn. 3:2]. Le monde aujourd’hui le sait aussi. Billy Graham et le Conseil des Eglises ont appelés 
à revenir à la Pentecôte, aux prophètes, au parler en langues, à la guérison divine, à la liberté 
d’action redonnée à l’Esprit de Dieu. La vraie piété remplit les gens de crainte. 

§112 à 115- Rahab n’a pas eu besoin de voir un signe fait avec le bâton ou la main de Josué.  
Elle a demandé le salut pour elle et sa maison. A Philippes, Paul a crié au geôlier de ne pas se 
tuer, et ce dernier a demandé : “Que dois-je faire pour être sauvé ?” – “Crois au Seigneur 
Jésus, et tu seras sauvé, toi et ta famille.” [cf. Act. 16:30-31]. Si on a assez de foi pour son 
propre salut, on peut en avoir assez pour le salut de la famille. 

§116 à 117- Rahab a demandé à ne pas mourir avec les non croyants, comme un animal. Elle 
voulait mourir dans les bras de l’Eternel. “Je crois à votre Dieu, à la fois Dieu du Ciel et de la 
terre. Je crois qu’il agit dans le réel, même si je ne l’ai pas encore vu faire.” Elle avait 
seulement entendu parler de Josué, et elle n’avait jamais vu Dieu en action. Mais elle avait cru 
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en entendant les autres en parler. Et maintenant elle voulait avoir la foi pour sa famille. Les 
espions prédicateurs lui ont conseillé de les faire entrer dans la maison, là où serait accroché 
un fil rouge. “Par contre, nous ne serons pas responsables s’ils sont dans les rues.”  

§118 à 119- C’est en cette heure qu’il nous faut faire entrer nos bien-aimés dans la maison 
de la foi, le seul lieu de salut, car la Puissance de Dieu va encore secouer le pays. Seule la 
Famille de la foi sera sauvée. Rahab leur a fait promettre qu’ils ne détruiraient pas sa famille. 
“Ceux que tu feras entrer seront saufs.” 

§120 à 121- La prostituée Rahab est devenue une croyante ! A cause de sa croyance en Dieu, 
elle a été introduite dans la foi d’Israël. Voyez ce que Dieu a fait d’elle : elle a fréquenté un 
général d’Israël, ils sont partis à Bethléhem et ont eu un fils : Boaz. Celui-ci a épousé Ruth. 
D’eux sont venus Jessé [NDT : aussi appelé Isaï], puis David, d’où est venu Jésus. Alléluia ! La 
foi vient de ce qu’on entend parler du Dieu du Ciel et de la terre, qu’on croit en ce Dieu, en la 
mission donnée à l’homme nommé Josué. 

§122 à 124- Josué, comme Moïse, avait foi en sa mission. Pour Moïse, les choses se sont 
mal passées, avec apparemment des chutes, mais il a tout franchi victorieusement, et il est 
mort sur le Rocher où des anges sont venus l’emporter. Que je puisse m’en aller ainsi, et, 
après avoir accompli ma mission, mourir et voir le Rocher près de moi ! Josué a accompli sa 
mission car il est resté avec la Parole. Notez bien que Josué avait un ordre de mission et la 
Puissance pour s’emparer du pays, et que Rahab a reconnu cela avant de voir quoi que ce 
soit. Elle a fait appel à la miséricorde de Dieu, et elle a été épargnée quand Josué est venu. 

§125 à 127- Une autre mission capitale incombait à Josué : partager le pays entre les 12 
tribus. Il fallait éviter tout favoritisme. Souvenez-vous de ce qui avait été promis à Josué : 
“Va de l’avant : même si tu me fais défaut, ma grâce te relèvera. Je prendrai soin de toi tant 
que tu resteras avec ma Parole.” Josué a divisé le pays d’après la Parole révélée par l’Esprit 
par le discernement de l’Esprit. 

§128 à 130- Les noms donnés par les mères à leurs enfants avaient une signification. Ainsi, 
Jacob signifiait : “supplanteur”. Mais lorsque, lors du combat avec l’Ange, il a reçu une 
puissance de victoire, il est devenu Israël : “un prince”. Votre nom a quelque chose à voir 
avec votre position dans la vie. Quand Simon a été vainqueur par sa foi, Jésus l’a appelé 
Pierre, ce qui signifie “rocher” [NDR : Pierre, en grec “petros”, signifie “caillou”, à la différence de 
“petra” qui signifie “rocher”, et qui désigne parfois le Christ]. 

§131 à 132- En proclamant le nom de leurs fils, ces mères juives les mettaient en position en 
Terre promise. Ainsi, par exemple, Ruben signifie : “berger”, Gad signifie : “éleveur de 
bétail”, Ephraïm signifie : “producteur de céréales”. Par discernement spirituel, Josué, le 
nouveau chef, leur a partagé le pays comme il convenait. 

§133 à 134- Cela illustrait notre besoin d’un nouveau Josué. Alors que nous sommes dans 
notre Terre promise, chacun veut brandir ce que l’autre brandit. Si Dieu donne un don de 
guérison à l’un, tous en veulent autant. Ils veulent tout mélanger et unifier. Or nos positions 
sont diverses. Dieu a placé dans l’Eglise des prophètes et d’autres qui parlent en langues. 
Mais nous voulons que tous parlent en langues ! Voyez-vous la confusion ? Cela ne mène 
nulle part, et les Philistins en profitent. Mais si un Chef, par discernement spirituel, place 
chacun à sa place dans le Corps, alors ils deviennent la crème de la terre. Que Dieu nous 
donne un Josué qui accomplira sa mission par la Parole. C’est pourquoi Dieu lui a dit : “Que 
ce livre de la Loi ne s'éloigne point de ta bouche ; médite-le jour et nuit”, car une mission 
l’attendait. 

§135 à 136- Josué est devenu un grand chef qui n’a perdu aucune bataille, sauf lors de 
problèmes dans l’église : Acan a rapporté un lingot et un manteau de Babylone, ce qui n’était 
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pas selon la foi de Josué, et la bataille a été perdue. Si un membre souffre, tous les membres 
souffrent [cf. 1 Cor. 12:26]. Or Dieu va venir pour une Eglise sans tache ni ride, remplie de 
l’Esprit, conduite par l’amour divin, aux cœurs soudés et marchant comme un seul homme. 

§137 à 138- Le combat contre cette confusion doit être gagné. Laquelle des 969 
dénominations chrétiennes a raison ? Il y a un problème quelque part, un lingot dans le camp. 
Josué a tiré au sort. Je rappelle ce qu’Elie a dit au Carmel : “Si Dieu est Dieu, qu’il réponde 
comme Dieu.” [cf. 1 R. 18:24]. Si les baptistes, ou les nazaréens, ou les pentecôtistes ont raison, 
qu’ils produisent les signes de Jésus-Christ et les œuvres qu’il a faites ! Alors nous saurons. 

§139 à 140- Les disciples de Josué ont dit : “Nous te suivrons tant que nous verrons Dieu 
agir avec toi comme il a agi avec Moïse.” [cf. Jos. 1:17]. Les disciples de Jésus ont dû dire la 
même chose. C’est ce que l’Eglise devrait dire. Alors les dons, les signes, les ouvriers seraient 
à leur place. Celui qui guérit les malades est différent de celui qui parle en langues et de celui 
qui a le don de prophétie. Il y a diversité. 

§141 à 143- Quand Dieu m’a donné ma mission, je me suis appuyé pour tout sur “Dieu ne 
se repent pas de ses dons et de son appel.” [cf. Rom. 11:29]. Nul ne peut devenir quelqu’un par 
lui-même. C’est Dieu qui le fait par Sa grâce. Jésus a dit : “Qui de vous, par ses inquiétudes, 
peut ajouter une coudée à sa taille ?” [cf. Mt. 6:27]. Quand il m’a confié ma mission, j’ai 
douté : “Je ne peux pas, je suis sans instruction !” Beaucoup ici l’ont vu apparaître en forme 
de Colonne de Feu sur la rivière, et il a dit : “Comme Jean Baptiste a été envoyé comme 
précurseur de la première venue de Christ, ton message précèdera la seconde venue.” 

§144 à 146- La Lumière était suspendue au-dessus, et la presse l’a fait savoir dans tout le 
pays et ailleurs. Le frère Lee Vayle, alors au Canada, se souvient qu’un journal a titré : “Une 
Lumière mystique apparaît au-dessus d’un pasteur local pendant qu’il baptisait.” Beaucoup 
on dit que c’était de la psychologie. Mais Dieu avait décidé de faire taire les incroyants, car la 
Lumière accompagne la Parole. Cette même Colonne de Feu qui accompagnait les Hébreux 
conduit pareillement l’Eglise spirituelle. Des photos en ont été prises et examinées. Elle 
accomplit sans faillir les mêmes œuvres, et conduit spirituellement le peuple. Dieu 
accompagnera toujours Son ordre de mission. 

§147 à 149- Pour illustrer cela : voici une croix ici, et une Bible là, mais l’ordre de mission 
est entre les deux. L’ordre était de prier pour les malades, mais le problème est que je n’étais 
pas à la hauteur. “Tu es né pour cela, d’où ta naissance et ta vie si particulières. Si tu peux les 
conduire à te croire, et si ta prière est sincère, rien ne lui résistera, pas même le cancer.” 
C’est connu du monde entier. 

§150 à 152- Il m’a répondu : “Deux signes ont été donnés à Moïse pour confirmer sa 
mission. De même, deux te sont donnés.” Il n’a pas dit : “te seront donnés”. “L’un impliquera 
ta main. Le second te fera connaître le secret du cœur, les pensées. Ils croiront à cause de ces 
signes.” Mais notez bien que le signe n’est pas la mission, mais pointe vers elle. De même 
un panneau indiquant la direction de Jeffersonville n’est pas Jeffersonville. Il indique 
seulement la bonne direction. 

§153 à 154- Les deux signes de Moïse, une main et un bâton, n’étaient pas sa mission. Les 
Hébreux n’ont pas dit aux Egyptiens de venir voir un magicien capable de faire des tours avec 
sa main ou de changer un bâton en serpent. Ils n’attendaient pas un panneau indicateur mais 
une délivrance ! Ce monde malade attend une délivrance, mais regarde le panneau ! Or le 
panneau n’est qu’un signe qui confirme la mission. Et un nouveau ministère vient de m’être 
révélé. Mais Dieu n’annulera jamais la mission qu’il a donnée. J’ai échoué lamentablement, 
et je n’aurais jamais dû aller en mettant ces signes en avant. Ce n’était pas Sa volonté, mais il 
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a béni malgré tout. Et je suis prêt à quitter cette montagne, et je veux traverser le Jourdain, et 
accomplir la mission ! “Fais en sorte qu’ils te croient. Deux signes te sont donnés pour cela.” 

§155 à 157- Le problème est que nous regardons le signe : “Quand l’onction est sur le frère 
Branham, il vous impose les mains et dit ce qui est dans votre cœur.” L’autre jour, j’étais à 
l’hôpital où les médecins ne trouvaient pas ce qui n’allait pas chez une femme de l’assemblée 
de Junie Cash. Ils ont quitté la chambre et elle m’a dit : “Frère Branham, vous pouvez me le 
dire.” – “Je le peux si vous croyez.” – “Je crois.” Et le Saint-Esprit a révélé différentes 
choses. 

§158 à 160- Une autre femme avait un problème au dos dont les médecins ignoraient la 
cause. “Croyez-vous que je suis Son prophète ?” – “Oui.” – “Ils veulent vous opérer pour 
une vertèbre déplacée.  De fait, vous avez un nerf coincé après avoir soulevé un poids aux 
Magasins Mc Spaddin.” – “Je m’en souviens maintenant.” Cela ne l’a pas guérie, mais 
pointait vers la mission. Ne nous arrêtons pas au panneau, mais allons jusqu’à la ville, 
traversons le Jourdain ! 

§161 à 162- J’avais eu tort car, lorsque la Main était descendue, il avait cité ce même verset : 
“Je serai avec toi comme j’ai été avec Moïse.” J’ai été longtemps perplexe car j’ignorais ce 
qu’était la mission. J’avais pensé à encore plus de surnaturel, mais Dieu ne s’écarte pas de Sa 
mission, et elle demeure. Mais les pentecôtistes aiment voir des signes. “Une génération 
méchante et adultère demande un miracle.”  [Mt. 16:4]. La mission était de prier pour les 
malades. Mais je n’ai pas pu prier pour des milliers de personnes car tous voulaient voir le 
signe. 

§163 ç 167- L’autre jour, un homme est venu sur l’estrade en voulant un diagnostic. “Allez 
consulter un médecin.” – “Je veux savoir maintenant.” – “Je déteste faire cela, frère.” Et le 
Saint-Esprit a agi, et c’était juste ! A cause de cela, les suivants ont formulé la même 
demande. J’ai prié pour 6 ou 8 personnes, cela m’a presque tué et j’ai dû arrêter la réunion. Je 
m’étais demandé pourquoi cela m’arrivait. Là était mon erreur : le signe n’était pas la mission. 
Le signe a été montré dans le monde entier. Maintenant, je veux quitter cette montagne, aller 
plus loin, là où ma foi s’élèvera au point que les malades seront guéris à ma prière. 

§168 à 170- Notez la responsabilité mise par Dieu entre les mains des gens : “Tu es né pour 
prier pour les malades si tu peux faire que les gens te croient.” – “Ils ne me croiront pas.” – 
“Je te donnerai deux signes grâce auxquels ils croiront.” Ces signes sont des panneaux, mais 
ne sont pas la mission : “Ils croiront que tu es envoyé pour prier.”  Dans la ligne de prière, 
dès que la personne atteint un certain point, et je n’y suis absolument pour rien, alors je peux 
dire : “Je vous donne.” 

§171 à 175- Après les épisodes des écureuils [octobre et novembre 1959] où Dieu a été créateur 
sept fois de suite, j’ai dit en présence de Hattie Wright [novembre 1959] que le même Dieu qui 
avait créé un bélier pour confirmer à Abraham sa mission, avait créé un écureuil car tel était 
mon besoin. Le cœur de cette sœur n’est pas attaché aux choses du monde, elle croit, et elle a 
dit : “Frère Branham, c’est la pure vérité !” Cela ne venait pas d’elle, mais Dieu parlait 
depuis son cœur. “Hattie, demande ce que tu veux, je te le donnerai.” – “Que dois-je 
demander ?” – “Il y a ici tes parents âgés, et ta fille qui est infirme.” Elle est encore dans 
cette chaise roulante. “Tu peux demander leur guérison, ou de l’argent car tu es pauvre. 
Demande ce que tu veux.” – “Je ne sais pas quoi demander. Je désire par-dessus tout le salut 
de mes deux garçons.” – “Je te les donne au Nom de Jésus-Christ.” Tous les deux sont 
convertis et aiment Jésus, sont baptisés en Son Nom et servent Dieu. 

§176 à 177- La même chose est arrivée aux enfants d’Ed Daulton, ici présent. J’ai vu dans 
une seule réunion près de mille personnes défiler sur l’estrade, elles ont été guéries, et je 
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n’avais pourtant parlé à aucun. Une fillette se mourant de leucémie est venue : “Je te donne la 
guérison que tu désires, celle de la leucémie, au Nom du Seigneur Jésus.” Je me suis adressé 
à l’auditoire : “Je vous mets au défi de trouver un médecin pouvant déceler une trace de 
leucémie en elle.” Comme Rahab, cette enfant avait entendu et avait cru de tout son cœur. 
Dieu est revenu parler par le Saint-Esprit : “C’est venu d’elle.” Des centaines étaient passés 
sur l’estrade, et n’avaient rien reçu de spécial autant que je sache : pour eux, j’avais seulement 
prié. 

§178 à 179- Cela incombe aux gens : “Si vous croyez.” Au départ la mission a été donnée. 
Le panneau a été présenté. Ensuite, si vous croyez que Dieu m’a envoyé dans le monde afin 
de prier pour les malades, je pourrai offrir pour vous la prière de la foi. C’est la seule façon de 
faire. Dieu n’abandonnera jamais la mission. J’ai failli car je suis allé dans le monde entier 
avec les seuls discernements, avec je pense des milliers ou un million de cas. Il n’y a jamais 
eu d’échec. A plus forte raison la mission n’échouera-t-elle pas ! Si le signe, l’élément 
mineur, oriente bien vers la ville, combien plus la ville sera là-bas quand vous y arriverez ! 
C’est cela, la mission. 

§180 à 181- Mon ministère est en train de changer, et cela a commencé. Les paroles de 
discernement continueront tant que Dieu voudra que je les prononce. Mais je continuerai ma 
mission d’imposer les mains et de prier pour les malades comme Il me l’a demandé. J’ai 
attendu longtemps, mais je crois que nous sommes prêts à nous emparer de la Terre 
promise. Il y a certainement des Rahab qui attendent et qui croiront de tout cœur. Combien 
croient que c’est selon les Écritures ? … Telle est la mission vers laquelle pointent les 
panneaux. 

§182 à 183- Je défie quiconque de m’indiquer une seule erreur dans les visions, quand il a 
été dit quel était le problème de la personne, ou d’où elle venait, etc. A chaque fois que le 
“Ainsi dit le Seigneur” a été prononcé, cela s’est accompli. S’il y a eu un échec, faites-le moi 
savoir, et je vérifierai sur les bandes. Cela ne pouvait pas faillir, car ce signe a été donné par 
Dieu. Mais avant de donner un signe pointant vers la mission, il a donné la mission. Il faut 
que la ville existe avant qu’un panneau n’indique sa direction. Si vous y avez cru, vous 
recevrez. “La prière de la foi sauvera le malade.” [cf. Jac. 5:15]. 

§184 à 185- J’ai moi-même beaucoup compté sur le panneau, et je demandais, avant de prier 
pour la personne, que Dieu me montre quoi faire. Je demande à tous de me pardonner. Je 
n’aurais pas dû exécuter ainsi la mission. Ce n’était qu’un signe pointant vers la mission, qui 
était de prier pour les malades. Votre responsabilité est de croire que Dieu m’a donné cette 
mission. C’est conforme à la Parole. 

§186 à 188- Dieu a conclu une Alliance avec son prophète en promettant de ne pas détruire 
l’humanité par l’eau. Et, je pense que c’était le 7 mai 1937, Dieu a fait Alliance avec moi : 
“Tu es né en ce monde afin de prier pour les malades. Si seulement tu peux les amener à te 
croire, et si tu es sincère quand tu prieras, rien ne résistera à ta prière.” Je dis cela avec 
honte, car, car si quelqu’un devrait avoir la foi, c’est moi en voyant tout ce qu’il a fait pour 
moi, en voyant la fosse d’où il m’a retiré, en le voyant venir appuyer ce que je dis ! 

§189 à 191- Je n’avais que 3 ans quand l’Ange est venu vers moi : c’était une Lumière qui 
tourbillonnait dans un buisson, me disant de ne jamais fumer ou boire, car j’aurais un travail à 
faire quand je serais plus âgé. Il l’a confirmé au-dessus de la rivière [NDR : en 1933], et 
plusieurs ici présents en ont été témoins. La mission a alors été donnée : “Va ! Ce ministère 
ira dans le monde entier, et un réveil débutera.” Ce réveil continue encore avec de grandes 
campagnes de guérisons dans le monde. 
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§192- Vous savez que j’ai eu une enfance difficile, dans une famille non chrétienne. 
Personne ne m’adressait la parole car mon père était un buveur. Je n’étais qu’un vaurien pour 
beaucoup. Mais Dieu m’a pris et m’a lavé dans Son Sang. Je n’ai aucune instruction, je n’ai 
rien d’autre que le Sang de Jésus-Christ. 

§193 à 194- J’aime les gens mais personne ne m’adressait la parole.  J’allais à l’école pieds 
nus, les cheveux longs, revêtu d’une veste mais sans chemise dessous. Je devais demander un 
crayon et du papier pour recopier ce qui était au tableau. 

§195 à 197- J’ai lu un livre racontant que lors d’un voyage d’Abraham Lincoln à New 
Orleans, il avait vu des enfants Noirs pieds nus dans un champ ; là où une vache avait fait 
fondre la gelée de la nuit. Dans l’étable, un grand Noir allait être séparé de sa femme pour être 
croisé avec une femme plus grande afin d’obtenir des esclaves plus grands. Lincoln avait alors 
promis de renverser cela, même si cela devait lui coûter la vie. Et cela lui a coûté la vie ! 

§198 à 199- Moi aussi je trouvais que mon sort n’était pas juste, mais comment renverser 
cela avec un nom tel que le mien ? C’est pourquoi j’avais mis en doute ma mission : j’étais 
inconnu de tous. Mais, par la grâce de Dieu, on me téléphone nuit et jour du monde entier, y 
compris des souverains, des gens importants, etc. C’est le Sang de Jésus-Christ qui a purifié 
mon âme et m’a libéré des chaines du péché, de même que le sang d’Abraham Lincoln a 
affranchi les Noirs. Mon nom qui était plus vil que celui d’un animal a fait place à celui d’un 
fils de Sa grâce. 

§200 à 201- Je suis prêt ce matin à aller vers le Jourdain, à assumer ma mission. Je m’étais 
conformé aux désirs des gens, et il m’a donné une foule de visions relatées dans ces livres. Il 
m’a dit : “Tu as trop tenu compte des désirs des gens. Pour marcher avec Moi, tu devras 
marcher seul. Tu as trop insisté sur les signes.” L’heure est venue où Sa Main vient sur 
Josué : “Comme J’ai été avec Moïse, Je serai avec toi.” Désormais, je vais servir Dieu selon 
ma mission, qu’Il veuille ou non m’accorder des visions. Je ne laisserai plus jamais les gens 
tirer quelque chose de moi. Je prierai pour les malades en les remettant à Dieu. S’ils 
croient en la mission, Dieu est fidèle. Il m’a conduit comme il a conduit Moïse et Josué. 

§202- Ma prière est que Dieu me pardonne et me laisse essayer de nouveau à placer les gens 
dans la Parole pour que nous puissions aller au Jourdain et entrer en Terre promise, là où la 
glorieuse Eglise de Dieu sera sauvée pour ne plus jamais pécher. Croyez et soyez guéris. Je 
vous parle au Nom du Seigneur. 

203 à 209- [Prière de repentance et de consécration, prière pour la guérison des malades]. Ils ont parcouru 
le pays pendant 40 ans. Ils ont certes été bénis, mais un jour Tu leur as dit : “Vous êtes restés 
assez longtemps sur cette montagne, allez vers le Jourdain.” Je me dirige ce matin vers un 
Pays meilleur où toute prière sera exaucée, même contre le cancer. J’irai de l’avant 
malgré les Amalécites, les critiques, etc. 

§210 à 211- [Cantique “Crois seulement”] … Dieu ne revient jamais sur ce qu’Il a dit : Sa 
Promesse est infaillible. Il a longtemps attendu cette heure. C’est la prière de la foi, et non pas 
le signe, qui sauve le malade. Jésus a dit : “Je le peux, si tu crois.” Dieu m’a donné de 
pouvoir prononcer la prière de la foi pour vous, et il a confirmé que c’est vrai : croirez-vous ? 
Ce que je demande, je le recevrai si vous croyez : “Si tu peux faire que les gens croient, et si 
ta prière est sincère, rien ne résistera à ta prière.” 

§212 à 214- Dieu a montré qu’Il est miséricordieux. Moïse a certes commis des erreurs, et 
Josué aussi, mais Dieu a dit : “Je serai avec toi comme j’ai été avec Moïse malgré ses 
erreurs.” Dieu m’avait montré ce verset il y a deux ans. Cette heure est maintenant arrivée, et 
Dieu ne change pas d’avis. Vous n’avez été sauvés que par votre foi personnelle, même si 
beaucoup de gens ont prié pour vous, ou si vous avez entendu de bonnes prédications dans de 
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bonnes églises, ou si vous avez beaucoup supplié, ou si vous avez dansé dans l’Esprit. C’est 
aussi la seule façon d’être guéri. 

§215 à 216- Si un homme peut être sauvé par une prédication confirmée par la Parole de 
Dieu, à combien plus forte raison devez-vous croire un don de guérison confirmé par la Parole 
et par un Ange avec deux signes dont l’infaillibilité a été avérée. Le signe m’avait toujours 
affaibli afin de montrer que ce n’était pas la volonté parfaite de Dieu. Ma femme ici présente 
peut témoigner que cela m’épuisait au point que je ne savais plus où j’étais. 

§217 à 218- Au début nous ne distribuions pas de cartes de prière, puis nous avons dû le 
faire tant il y avait foule, avec une file de 50 à 75 personnes, avec 40 ou 50 discernements en 
une seule réunion. Gene et Leo ici présents en ont été témoins. Si bien que sur la route du 
retour je ne savais plus où j’étais. Ce n’était pas la façon de Dieu de traiter un homme, mais 
c’était un homme agissant par lui-même et prenant le panneau pour la mission. Sous un arbre 
dans l’Etat de Washington j’ai demandé à Dieu de me ramener à la raison, de me faire savoir 
comment agir avec les gens. 

§219 à 220- Maintenant j’ai compris. Cela m’a été révélé l’autre matin ici au Kentucky, et 
j’avance maintenant au Nom du Seigneur Jésus. Croyez et vous serez guéri ! C’est à vous de 
croire. Ceci a été confirmé par la Parole, par l’Ange, par ses prodiges durant 12 ans. Ceux qui 
ne croient pas maintenant, ne croiront jamais. J’en ai assez d’être sur cette montagne, et je 
veux aller au Jourdain pour entrer dans la plénitude de la Promesse. Je veux avoir la foi au-
dedans de moi, et non m’attendre à un signe, à une révélation, à un panneau indicateur, mais 
regarder vers le Calvaire et dire : “Seigneur Dieu, je viens au Nom du Seigneur Jésus !” 

§221 à 223- Je suis venu ce matin pour affronter la maladie de votre corps au Nom de Jésus-
Christ, et je ferai ainsi tant que Dieu me donnera vie. Quand je prierai pour vous, croyez que 
vous allez guérir, sinon ne venez pas, sinon vous ne feriez que nuire à vous-mêmes. 
Désormais il n’y aura plus de discernement sauf indication de Dieu. Il ne sera plus question de 
dire quel est votre nom, votre adresse, votre maladie, etc. Soyez au clair sur ce point. Sinon je 
serai pris dans un tourbillon pour finalement ne plus savoir où je suis à la fin de la réunion. 

§224 à 225- Je viens en tant que serviteur du Seigneur Jésus et en son Nom. Mais si Dieu ne 
vous l’a pas encore confirmé, vous ne croirez jamais que j’ai dit la vérité. Combien veulent 
que l’on prie pour eux ? … Que le piano joue doucement : “Crois seulement”. 

§226 à 227- Dans une petite réunion comme celle-ci, nous n’avons pas besoin de cartes de 
prière. Ce serait différent devant 500 personnes. Combien croient que c’est la volonté de 
Dieu ? … Je ressens que j’ai bien fait, et maintenant c’est enregistré et je suis soulagé : 
pendant 12 ans j’ai su que quelque chose n’allait pas. 

§228 à 229- Rappelez-vous que vous ne pouvez être sauvé ou guéri que par votre foi 
personnelle. C’est biblique. Si vous ne croyez pas que votre pasteur est un homme de Dieu, 
alors vous devez quitter une telle église et aller là où il y a un homme de Dieu qui dit la vérité, 
et acceptez-la. C’est la foi personnelle en Christ qui vous sauve, peu importe que le pasteur 
soit bon, que votre mère soit pieuse, ou combien la Parole de Dieu est véritable, ou combien 
vous pleurez ou priez. La Parole a dit que cela serait envoyé dans les derniers jours. J’ai mis 
en parallèle l’Israël naturel et l’Israël spirituel. Nous attendons le Josué de cette heure qui 
est le Saint-Esprit, pour nous conduire au Pays. Mais Il doit parler par quelqu’un. Je vous 
ai dit ce qu’Il m’a dit. Croyez et soyez guéris. 

§230 à 232- En passant par la ligne de prière, croyez de tout votre cœur de peur que cela ne 
se retourne contre vous. Vous devez croire la Vérité. C’est vous le malade. Dieu l’a dit dans 
Sa Bible et par Son messager, et Il l’a confirmé par l’Ange : vous devez le croire. La Bible 
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dit : “S’ils imposent les mains aux malades, ils seront guéris.” Nous voulons le croire de tout 
notre cœur, et Dieu vous guérira. 

§233 à 234- [Mise en place de la ligne de prière]. … Le thème de la réunion de ce soir sera : “La 
confirmation par Dieu de la véritable Eglise”.  

§235 à 236- Vous qui venez dans la ligne de prière, croyez-vous avec certitude que vous 
allez être guéris ? Sinon ne venez pas, et si vous le croyez, vous devez venir. Je ne suis pas un 
guérisseur, mais j’ai un don de guérison attesté depuis longtemps. Autrefois je n’étais qu’un 
pasteur baptiste du coin. A l’hôpital, une infirmière vivant à Howard Park disait aux malades : 
“Vous allez guérir : le pasteur baptiste va prier pour vous.” De local, c’est devenu mondial. 

§237 à 238- Il m’a donné ces signes pour compenser mon manque d’instruction. Je n’en 
aurais pas besoin si j’avais ce qu’ont le frère Neville et le Dr Vayle. Les signes ont été aussi 
efficaces que l’instruction. Dieu a diverses façons de faire. Puisque vous croyez, que chacun 
promette d’abandonner tout doute. Vous ne verrez peut-être aucun résultat, mais Jésus n’a pas 
dit : “As-tu vu, as-tu senti ?”, mais : “As-tu cru ?” 

§239 à 241- J’ai remarqué que les malades qui n’ont pas été au bénéfice du discernement et 
qui sont repartis en disant n’avoir rien reçu, n’ont effectivement rien reçu. Mais d’autres, bien 
que n’ayant rien ressenti pendant 2 ou 3 semaines, ont néanmoins remercié le Seigneur, et ont 
finalement été délivrés. Trois groupes de gens assistent aux réunions : les incroyants, les 
pseudo-croyants qui font semblant de croire, et les croyants. Il est impossible que celui qui 
croit ne soit pas guéri !  

§242 à 244- En premier lieu, la Parole de Dieu est venue donner l’ordre de mission. C’est 
capital. En second lieu, l’Ange du Seigneur le confirme avec des signes, sans aucune erreur. 
La Parole qui a donné la guérison n’est jamais revenue en arrière. Bien à l’inverse, Jésus a 
donné pour mission à l’Église de prier pour les malades, et a dit que la prière de la foi sauvera 
le malade. Montrez-moi dans la Bible quand Jésus aurait fait cesser cela ! Il a annoncé qu’Il 
susciterait ces choses dans les derniers jours. Il m’a missionné et le monde et la science le 
savent. L’Ange du Seigneur et les résultats l’ont confirmé. 

§245 à 249- Beaucoup dans le monde ont besoin de la prière, et j’ai toujours pensé qu’il 
devait y avoir une autre façon de faire. Il y a dix ans, une fillette infirme à cause de la polio, 
avait été écartée de la ligne de prière car elle n’avait pas de carte de prière. Elle pleurait, mais 
nous ne pouvions pas faire une exception. Nous étions bouleversés. J’aurais aimé alors savoir 
ce que je sais aujourd’hui ! 

§250 à 253- Pour vous, le seul obstacle à votre guérison serait de ne pas y croire. [Prière pour 
la guérison des malades avant le début de la ligne de prière] … 

§254 à 255- Avec ce don, je ne vais pas oindre d’huile. Je vais seulement faire ce qu’Il m’a 
dit de faire. La mission est : “Fais qu’ils te croient, et sois sincère.” Quelque chose doit 
alors se produire. Priez tous calmement tandis que je prie. 

§256- Au Nom de Jésus-Christ j’impose les mains à cette femme, qui souffre de calculs. 
Quelle reparte guérie. Il s’est passé quelque chose. … Quel est votre problème ? [Courte prière 
pour un frère souffrant de la prostate]. … [Courte prière pour une sœur aux jambes enflées]. … [Courte prière 
pour une sœur souffrant du cœur, “au Nom de Jésus et par ma mission”]. … [Courte prière pour une femme 
souffrant de la vue et du cœur, “ par ma mission de Dieu et au Nom de Jésus”]. Tout va bien se passer. 

§261 à 265- [Enregistrement interrompu] … vous allez certes partir un jour ou l’autre, mais avant 
cela il va vous guérir si vous ne doutez pas. Lazare est finalement mort, mais il avait d’abord 
été ressuscité. Dieu maintient son offre : “Je suis la Résurrection et la Vie. Ma mission est de 
ressusciter les morts. Crois-tu cela ?” Il l’a démontré en ressuscitant Lazare. 

§266 à 268- [Prière pour une sœur ayant une tumeur]. … [Prière en faveur d’une famille]. 



Résumé de“ Je serai avec toi, comme j'ai été avec Moïse” (le 11 septembre 1960)                                                     14 
____________________________________________ 
	

§269 à 272- [Prière pour le salut des enfants d’un frère, et pour la vision de celui-ci]. … [Courte prière pour 
un frère]. … [Prière pour une sœur déprimée et pour un fils devant subir une greffe de peau]. … [Courte prière 
pour une sœur]. 

§273 à 281- [Courte prière pour le salut des enfants d’une sœur]. … [Courte prière pour le frère Edgar 
Tyler, à Phoenix, de la part d’une sœur]. … [Courte prière pour un frère asthmatique]. … [Prière pour la 
guérison d’un frère venu d’Arizona]. … Venir de si loin a dû être un sacrifice. Mais il y a ici plus 
que la sagesse de Salomon, il y a le Saint-Esprit. … 

§282 à 285- Vous connaissez tous le frère George Wright. Il y a peu de temps, il était 
mourant, et tout enflé à cause d’un caillot dans son cœur. Je suis allé prier pour lui alors que 
j’étais censé chasser dans sa région. Souvent vous pensez que je suis à la chasse, mais en fait 
c’est une excuse pour être seul avec Dieu. Je suis passé derrière la maison, et j’ai prié et prié 
en étendant les mains. Un prédicateur est venu chez le frère, et il y a eu un débat. Beaucoup 
parmi vous étaient présents. Le Saint-Esprit m’avait dit qu’un homme venant d’une église ne 
croyant pas à la guérison allait venir. Il a failli perdre la raison. Aujourd’hui il me cherche 
pour recevoir le Saint-Esprit ! [Le frère Wright ajoute : “Il dit que je suis son meilleur ami”]. 

§286 à 291- Cet homme a dit : “Vous êtes du diable.” – “Je vous pardonne vos paroles car 
vous ne savez pas de quoi vous parlez.” Alors il a dit : “Je sais que vous avez l’Esprit de 
Christ.” – “Suis-je le diable ou Christ ?” Il s’est moqué du frère mourant : “Faites donc venir 
votre médecin divin !” Je me trouvais à Lexington, Kentucky, où une cancéreuse avait été 
guérie. A 5 heures du matin, le Seigneur est revenu me dire en vision : “Tu serreras la main 
du frère dans l’église, et il ensevelira celui qui s’est moqué de lui.” Je ne savais pas qu’il était 
fossoyeur. 

§292 à 294 – J’ai téléphoné à la sœur Wright : “J’ai le ‘Ainsi dit le Seigneur’, je serrerai la 
main du frère Wright dans l’église, et il creusera la tombe de celui qui s’est moqué de lui.” Et 
le caillot a disparu. C’est ce genre de vision que je veux voir désormais : ce que je dirai se 
produira.  Un ou deux mois plus tard, le frère est arrivé du côté indiqué et m’a serré la main 
comme cela avait été dit ! [Le frère Wright précise : “Il y a 9 ans de cela ! Et 9 caillots sont partis.”]. 

§295 à 297- La sœur Hickerson va mieux … elle avait de nombreux caillots dans sa jambe. 
Mais le frère Hickerson a un rhumatisme à la main. C’est au sujet de sa fille Hattie, ici 
présente, que j’ai témoigné : c’est avec elle que le nouveau ministère a débuté … ses deux fils 
sont ici, debout au fond … levez la main pour que tous vous voient … 

§298 à 300- Frère George, nous irons un jour de l’autre côté. Dans une vision récente, j’ai 
vu des personnes âgées devenues jeunes. Que Dieu soit avec vous en attendant. [Prière pour la 
guérison du frère, pour son épouse, pour Hattie et sa petite Edith. George déclare avoir 79 ans]. 

§301 à 302- Frère Daulton … il était mourant … une crise cardiaque, n’est-ce pas sœur ? Le 
Seigneur avait auparavant donné un songe montrant ce qui était en train de se passer, et la 
sœur a défié ce mal, et le frère est vivant aujourd’hui. [Prière pour la hanche du frère Daulton] … 

§303 à 306- Etes-vous bien la sœur Betty Daugherty ? Elle a été le premier cas de mon 
ancien ministère. Elle souffrait de la danse de Saint Guy [NDR : maladie infectieuse du système 
nerveux central] et ne se comportait pas comme un être humain, et la médecine était 
impuissante. J’avais emprunté un manteau et l’église avait réuni 11 $ pour que j’aille prier à 
Saint Louis pour cette fillette. J’ai prié et prié, mais sans résultat. Et alors que j’étais dans la 
voiture du frère Daugherty, une vision m’a montré ce que je devais faire. J’ai demandé au 
grand-père et au père de se placer à chaque bout du lit, tandis que la mère lavait le visage et 
les mains de l’enfant, tandis que je priais, et Betty avait été guérie. 

§307 à 310- Elle a été frappée par la cataracte et j’ai prié récemment pour elle à Chatauqua. 
… elle distingue le jour de la nuit … elle a 22 ans, elle en avait 7 ou 8 … Tu as eu des coups 
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durs, et j’ai toujours pensé que Dieu a prévu quelque chose pour toi, et c’est pourquoi il en a 
été ainsi pour toi. Je crois que c’est le diable qui a fait ceci. Je n’ai aucun pouvoir en moi 
contre la cataracte. Vous m’êtes une famille très chère, et je suis on ne peut plus sincère. 

§311 à 313- Ton père était prédicateur, et dans ta famille on prie pour les malades. On a 
souvent prié pour toi. Mais parfois on oublie la valeur de la prière et elle devient répétitive. Tu 
es devenue une belle jeune fille, et c’est triste que tes yeux soient obscurcis. Comme un 
médecin, je veux examiner ton âme. Si tu as manqué à tes engagements envers Dieu, dis-Lui 
simplement que si c’était à refaire tu ferais autrement. 

§314 à 315- [NDR : Betty parle au W.M. Branham] … C’est étrange : je ne savais pas que Betty 
serait présente, or elle a été l’objet de mon premier discernement. Elle a été baptisée du Saint-
Esprit à Saint-Louis. Elle a peut-être commis des fautes, mais qui n’en a pas commises ? Sans 
la grâce, nous serions tous perdus. Mais si vous acceptez de confesser vos fautes, Dieu est 
juste pour vous les pardonner. 

§316 à 318- Je hausse ma foi. [Prière pour la vue de Betty] … Que je puisse un jour voir son 
regard briller. Crois-tu cela, sœur Daugherty ? … [Prière pour une sœur] … que la Puissance qui 
a guéri Betty une première fois et cette fois-ci, vous guérisse au Nom de Jésus. 

§319 à 321- Ce frère veut être sauvé. Acceptez-vous Jésus-Christ comme votre Sauveur 
personnel ? … Croyez-vous qu’Il est mort pour vous et est ressuscité ? … Au Nom de Jésus-
Christ, que toute question de péché quitte la conscience de cet homme, et qu’il soit notre frère. 
Dites à cet auditoire : “J’accepte Jésus comme mon Sauveur.” … 

§322 à 324- J’ai plus ce matin, en suivant l’ordre de mission, que dans les 5 ans passés, car 
j’ai trouvé le cœur de la volonté de Dieu. C’est peut-être difficile pour moi de changer, mais 
en fait il s’agit de hisser le même ministère à un palier plus élevé. C’est la mission d’origine. 
Les autres choses sont fondées là-dessus. Je crois de tout mon cœur que tous ceux pour qui 
j’ai prié vont guérir. Avec toutes les preuves que nous avons eues, comment cela faillirait-
il ? 

§325 à 326—La seule raison pour que cela échoue serait que vous n’y croyiez pas. Si Jésus 
était présent et priait pour vous et que vous ayez la même mesure de foi, Il ne ferait rien de 
plus. En effet, je le représente, alors que je suis un pécheur sauvé par grâce. Dieu a une 
solution quelque part, et Il l’a prouvé par Sa Parole, par le ministère, par l’Ange du Seigneur. 
C’est à nous d’y croire. Comme un enfant, vous ne voyez plus la maladie, elle n’est plus là, 
ignorez les symptômes. Tout enfant de Dieu doit être testé pour voir s’il croit. Vous aurez des 
tribulations, mais souvenez-vous que nous sommes en marche. 

§327 à 330- Je vous aime. Que Dieu m’aide à vous servir longtemps. Priez pour moi. Pensez 
au thème de ce soir sur les 5 caractéristiques de la vraie Eglise. Une séance de baptême est 
prévue.  

§331 à 333- [Prière pour l’auditoire, pour la séance de baptême, pour la réunion du soir] … qu’Il nous 
aide à monter chaque barreau de l’échelle qui mène au Royaume de Dieu. … 

 
___________ 


